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Après le nucléaire (projet Unitech avorté de peu), les éoliennes, les champs de
panneaux photovoltaïques, les méthaniseurs !
Désormais, l'avenir de la Haute-Marne, c'est la merde ! Voici les raisons pour
lesquelles je vous invite à aller la mettre ailleurs :

- La Haute Marne paie déjà un lourd tribu en matière de "terrain de jeu" pour
expériences "écologiques". Nos forêts sont largement exploitées, on ne sait
plus où donner de la tête pour ne pas voir d'éoliennes dans notre champ de
vision et nos surface cultivables sont désormais la cible des porteurs de projets
photovoltaïques.

- Les éoliennes, ça fait du bruit, ça brasse du vent et ça ne produit pas grand
chose.... ça, TOUT LE MONDE le sait ! Pourquoi y en a-t-il autant me
direz-vous ?Parce que c'est un BISUNESS subventionné !

- Les panneaux photovoltaïques ? A ranger dans le même sac.

- Quant aux méthaniseurs. Je trouve lamentable que les acteurs et
porteurs de ce projet ne soient pas offusqués par le fait de produire de la
nourriture pour en faire de la merde (appelons un chat un chat). Les
agriculteurs préfèrent produire du gaz plutôt que nourrir les français ? Vous
n'avez pas dû bien écouter les revendications des agriculteurs lors des
récentes manifestations.
Combien d'argent l'Etat met-il sur la table sous forme de subventions
pour rendre cette activité "intéressante" ? (je n'ai pas dit rentable). 
Quitte à gaspiller de la nourriture, pourquoi ne pas le faire avec les céréales
que l'on importe plutôt qu'avec celles que l'on produit ?
Le département n'est-il pas assez grand que l'on ne puisse installer
cette "usine à merde" ailleurs qu'aux portes de Chaumont, Chamarande
et Choignes ? Combien d'argent ont reçu et vont recevoir les propriétaires des
terres visées par l'installation ?
Serez-vous dérangés par le trafic routier qui s'en accompagnera, alors
que vous n'habitez pas à proximité ?
Serez-vous dérangés par les odeurs ? Faites un tour à hauteur du
méthaniseur des nouvelles franchises à Langres, et dites moi ce que vous en
pensez. Les salariés d'Imany logistique, eux sont prêts à vous en parler.
Par quel miracle entretiendrons nous la voirie, nous qui n'avons pas un
sou pour boucher les trous de nos rues ? Grâce à des retombées financières
(dédommagements) de SHELL ? Nous n'en voulons pas, nous ne sommes pas à

[INTERNET] Non au méga méthaniseur
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acheter.
Quid des modes alternatifs au transport routier, avec ces centaines de
poids lourds diesel, à l'heure des ZFE de la décarbonation ?
Quid de la fluidité de la circulation aux entrées-sorties de ville ?
Quid de la garantie qu'il n'y aura pas d'autres projets délirants du même
acabit sur notre territoire, les paroles n'engageant que ceux qui les
écoutent ?

La Haute Marne n'est pas la porte ouverte à tout et n'importe quoi, et
son avenir ne sera pas la merde !!!!! NON AU MEGA METHANISEUR.

--

16 rue George Chéré - Les Cyclamens / 52 000 Chaumont
03 25 32 90 93 ou 06 72 81 46 10
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